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disponibilidade de espaço, então várias datas são propostas, incluindo 29 e 30 de ou-
tubro e 5 de novembro. Há uma menção ao fato de que a data escolhida deve ser divul-
gada com pelo menos um mês de antecedência, conforme o regimento. Há uma discus-
são sobre a data e horário para a realização de uma plenária relacionada ao setor 
cultural. Há sugestões de datas como dia 27 de outubro à noite ou dia 5 de novembro 
(sábado), com possibilidade de ser realizada à tarde. Alguns participantes levantam 
questões sobre a disponibilidade dos locais e possíveis conflitos com outros eventos e 
feriados. Também é mencionada a possibilidade de modificar o prazo mínimo de di-
vulgação da plenária de acordo com o regimento interno, desde que haja consenso 
entre os participantes. É um diálogo entre os conselheiros e conselheiras que estão 
discutindo a melhor data para realizar um evento. Eles concordam que é importante 
realizar o evento em outubro e novembro, antes do final do ano, para evitar conflitos 
com as eleições. Eles consideram a possibilidade de realizar o evento no dia 11, apesar 
de ser próximo, mas concordam que é importante divulgá-lo com antecedência. Eles 
também discutem a importância de mobilizar todos os setores para participarem do 
evento. No final, eles consideram que o dia 22 de novembro pode ser uma boa data, 
mas concordam que precisam discutir mais sobre isso. O Conselho esta discutindo e 
votando sobre a data e o local da realização de uma plenária. Eles debatem sobre abrir 
mão de 30 dias para realização da plenária e se concordam em readequar o regramen-
to. Após algumas discussões, eles votam unanimemente a plenária no dia onze às 
18h30 no salão vermelho. Eles também discutem sobre a possibilidade de uma segun-
da data, dia 22 no sábado à tarde. Alguns participantes fazem observações sobre o re-
gimento e a lei do conselho. No final, é feita a contagem dos votos e definida a data e 
horário da plenária. Ocorreu uma discussão sobre a data e hora da reunião e sugestões 
são apresentadas. Alguns participantes não estão disponíveis em certas datas e uma 
sugestão é feita para que a reunião ocorra em uma quinta-feira à noite, no dia 27. Há 
uma votação para escolher as datas preferidas, mas algumas pessoas ainda não estão 
prontas para votar. É discutida a votação de uma data para uma plenária, com a data 
escolhida sendo o dia 11 de outubro à noite. Em seguida, é feita uma apresentação da 
LOA de 2023 pelo Edilson, que explica que houve apenas uma atualização monetária 
dos valores já definidos no PPA para os anos seguintes, com a única mudança substan-
cial sendo a inclusão de um plano de medicamentos para servidores. A LOA reflete 
exatamente o que foi definido no PPA e distribui um valor fixo para cada área de des-
pesa. Descreve a existência de contratos contínuos de manutenção da máquina e outras 
despesas, como conta de água, luz, telefone e segurança patrimonial. Além disso, des-
taca que há dotação orçamentária destinada à contratação de pessoas físicas e jurídicas 
para eventos, bem como a tributação dessas pessoas. O autor menciona que há valores 
separados no Plano Plurianual (PPA) para a implementação do plano municipal de 
cultura e para o plano de turismo, com investimentos específicos destinados a cada um 
desses planos. É importante respeitar o que foi definido no PPA ao investir nos anos 
subsequentes uma atualização monetária feita no PPA para ajustar os valores dos pró-
ximos anos de acordo com o índice de IPCA. Em casos de contratos fixos, como segu-
rança patrimonial e higiene, existem duas correções anuais, uma de acordo com o 
IPCA e outra em virtude de aumentos para aquela categoria. Esses contratos muitas 
vezes têm um aumento acima da inflação, o que pode exigir um remanejamento da 
habitação orçamentária para outras áreas. É possível fazer uma nova atualização de 
valores no próximo ano, caso a expectativa de correção do IPCA para o ano seguinte 
seja superior ao que está previsto no PPA. Sobre a atualização monetária de valores da 
LDO (Lei Orçamentária Anual) de acordo com o IPCA, que é realizado anualmente. 
No entanto, alguns contratos, como os de segurança patrimonial e higiene, podem ter 
aumentos acima do valor da inflação, o que pode exigir remanejamento de orçamento 
de outras áreas. Um contrato que exigiu remanejamento foi o de vigilância patrimo-
nial. Todas as informações sejam enviadas por escrito para serem compartilhadas com 
o setor cultural e para que as informações repassadas sejam corretas e oficiais. O autor 
também acha importante passar informações sobre valores da LDO em dezembro, 
quando a LDO é cotada e pode sofrer alterações, e a lua definitiva é publicada no final 
do ano. Discute a importância de receber informações detalhadas sobre o orçamento 
da Secretaria de Cultura, especialmente em relação ao plano de cultura e a LOA de 
2023. Solicita que todas as informações sejam enviadas por escrito para compartilhá-
-las com outros setores culturais e para poder defender a Secretaria de Cultura perante 
a câmara, que não é favorável à cultura. Eles também pedem informações sobre o re-
manejamento de contratos de vigilância patrimonial e questionam o valor de quatro 
milhões cento e oitenta mil reais que foram colocados na rubrica de plano de cultura 
para 2023. Finalmente, a pessoa que fala complementa que a LOA de 2023 reflete o 
Plano Plurianual (PPA) e que é importante esclarecer isso. Uma fala sobre cortes orça-
mentários que afetaram a implementação do Plano Municipal de Cultura e do Plano de 
Turismo. Ele explica que foram feitos remanejamentos de orçamento para ajustar con-
tratos fixos, mas que nenhum dinheiro foi destinado para novas iniciativas que não 
estivessem previstas no Plano Plurianual (PPA). importância da participação da socie-
dade civil nos processos de planejamento cultural e celebra a aprovação do Plano 
Municipal de Cultura em todas as instâncias. Ele expressa preocupação com a execu-
ção do plano e com a possível perda de recursos que afetaria a reestruturação da Se-
cretaria de Cultura, que é uma das metas do plano. Algumas questões discutidas in-
cluem o remanejamento de dotação orçamentária, o uso de suplementação em caso de 
aperto financeiro, a importância do diagnóstico diário e a execução do plano da Secre-
taria de Cultura. Faz um apelo para entender o planejamento real da Secretaria e enfa-
tiza a importância da execução do plano para a sociedade civil. Uma reunião em que 
vários assuntos são discutidos. Um dos assuntos abordados é a questão dos contratos 
fixos e compartilhados, que são uma grande despesa após a folha de pagamento. As 
repactuações de contratos podem afetar o orçamento da secretaria e é preciso trabalhar 
com movimentos para deslocar dotações e cobrir a manutenção da máquina. Outro 
assunto é a apresentação na câmara sobre a LOA de 2023, em que estão sendo separa-
dos R$ 90 milhões em emendas impositivas de vereadores. Metade desse valor deve 
ser destinado à saúde e a outra metade pode ser dividida entre as secretarias. A mobi-
lização da sociedade civil junto aos vereadores é importante para que as causas da 
cultura e turismo sejam contempladas. É solicitado que as contribuições dos itens 
dentro das prioridades do plano municipal de cultura sejam enviadas aos vereadores 
para que tenham conhecimento da falta dessas áreas na secretaria. O Conselho discu-
tem o prazo para apresentação das emendas impositivas na Câmara de Vereadores. 
Eles mencionam que os vereadores têm até o final de novembro para apresentar suas 
emendas e que há um prazo para votação e aprovação dessas emendas. Eles também 
falam sobre a importância de ter métricas para avaliar as ações e transparência para 
todos os setores. No entanto, eles deixam claro que não é simplesmente uma questão 
de encaixar as ações no plano municipal de cultura, mas sim de trabalhar de forma 
consistente. A gestão pública e a importância de criar ações para cumprir um plano. A 
pessoa responsável pela gestão reconhece que é um exercício e que sempre há espaço 
para melhorias no processo. Eles afirmam que estão trabalhando para criar instrumen-
tos mais eficientes para acompanhar o orçamento e indicadores do plano. A discussão 
também aborda a implementação do plano e a importância da transparência na gestão 
pública. Outro assunto discutido é a falta de dinheiro para a Secretaria de Cultura, que 

é considerada uma prioridade pelos contribuintes, e a necessidade de engajar-se na 
luta pelo aumento do orçamento da secretaria. A pessoa responsável pela gestão reco-
nhece que eles têm uma obrigação de informar as pessoas sobre o assunto e pedir o 
apoio delas. Eles acreditam que o valor atual do orçamento é incipiente e que a pasta 
da cultura foi depreciação ao longo de mais de oito anos. A importância da transparên-
cia e da participação da sociedade nas decisões relacionadas à cultura. Menciona que 
a pasta da cultura desapareceu da memória das pessoas, mas que isso levou à criação 
de leis e conselhos como formas de resistência. Ressalta a importância de discutir os 
números e investimentos relacionados à cultura de forma clara e objetiva para que a 
população possa acompanhar e entender. Ele enfatiza que é necessário trazer a socie-
dade para decidir em conjunto e pressionar quando necessário, uma vez que a cultura 
é uma política de desmantelamento. Por fim, o autor destaca a importância do apoio da 
população para avançar no trabalho realizado pela secretaria de cultura. O tema prin-
cipal é a busca por recursos para festivais. Foi discutida a possibilidade de articular 
emendas para apoiar festivais e campanhas de popularização. Também foi mencionada 
a importância de comprometer os vereadores com o apoio a festivais e detalhar melhor 
como isso seria feito. Além disso, foi sugerido que o assunto seja discutido em um 
comitê específico para acompanhar e avaliar a implementação das medidas propostas. 
O autor da conversa propôs que o assunto seja adiado para outra reunião e tratado de 
forma mais detalhada no comitê. A relação entre a secretaria de cultura e a sociedade 
civil em relação a emendas e políticas públicas. O autor do texto questiona a respon-
sabilidade da sociedade civil e sugere que a secretaria deve se envolver mais. Também 
é mencionado o Festival Fevereiro e a criação de uma rede de festivais em Campinas. 
O autor defende a criação de indicadores culturais e sugere que os funcionários públi-
cos de carreira podem contribuir com suas opiniões. Termina com a proposta de encer-
rar a reunião para honrar os horários e estabelecer limites para a discussão de cada 
item na pauta. Não há nenhuma proposta objetiva discutida. Discutem a importância 
de cumprir horários e de se planejar melhor para seguir a pauta de assuntos a serem 
tratados. A falta de quórum em uma reunião anterior é mencionada e é sugerido que os 
participantes se esforcem para comparecer. É divulgada uma semana municipal de 
ciência, tecnologia e inovação, que inclui acesso à cultura, principalmente para esco-
las. A reunião é encerrada e os participantes são agradecidos pela presença. Nada mais 
havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, Silvaneide Maria 
dos Santos Sales do Nascimento, lavro a presente ata. 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

PORTARIA SME Nº036, DE 30 DE MARÇO DE 2023
O Secretário Municipal de Educação no uso das atribuições que lhe confere o Art. 2º 
da Resolução SME/Fumec nº 4, de 18 de julho de 2007, com fundamento na Resolu-
ção CME nº 1, de 1 de março de 2018, na Resolução SME nº 7, de 12 de setembro de 
2018 e considerando o parecer da comissão nomeada pela Portaria Naed Sul nº 35, de 
17 de dezembro de 2019, conforme consta no processo protocolado nº 2018/10/2206,
RESOLVE:
Art. 1ºCredenciar e autorizar o funcionamento da escola privada de Educação In-
fantil ESCOLA DE EDUCAÇÃO INFANTIL PASSO MÁGICO LTDA, CNPJ 
04.887.748/0002-90, Filial,localizada na Avenida Jorge Tibiriçá, nº 1726, Vila Marie-
ta, no Município de Campinas, Estado de São Paulo, abrangida pelo Sistema Muni-
cipal de Ensino de Campinas, para o atendimento de crianças de zero a cinco anos e 
onze meses de idade (creche e pré-escola).
Art. 2º Os responsáveis pela escola ficam obrigados a manter o Projeto Pedagógico e o 
Regimento Escolar adequados às normas baixadas pelo Conselho Nacional de Educa-
ção, Conselho Municipal de Educação e Secretaria Municipal de Educação.
Art. 3º A Secretaria Municipal de Educação zelará pelo fiel cumprimento das obriga-
ções assumidas em decorrência desta portaria, nos termos da legislação vigente.
Art. 4ºEsta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Campinas, 30 de março de 2023
JOSÉ TADEU JORGE

Secretário Municipal de Educação

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E 
CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO 

E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 

- FUNDEB
Ata da 3ª reunião do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 
Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos 
Profissionais da Educação - FUNDEB/Campinas, mandato 2023-2026, realizada aos 
vinte e três dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às 09h15m. A reunião acon-
teceu nas dependências da Secretaria Municipal de Educação, situada na Rua Barreto 
Leme, 1557, Centro, conforme convocação publicada no DOM de vinte de março de 
dois mil e vinte e três, com as seguintes pautas: primeira -Análise da prestação de 
contas referente ao mês de fevereiro/2023 e aprovação; segunda - Verificação, escla-
recimento e aprovação da Folha de Pagamento dos Profissionais da Educação; terceira 
- Informação de Capacitação para os Conselheiros do FUNDEB e quarta - Informes 
gerais. Cabe informar que todos os conselheiros receberam os documentos por e-mail, 
no dia vinte de março de 2023 para análise e também a publicação da convocação. 
Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Rafael Rodrigues Pereira, represen-
tante titular do Poder Executivo Municipal; Donizete Aparecido Domingues Mendes, 
representante titular do Poder Executivo Municipal; Ariana Paula Freitas Orlando, 
Representante titular dosProfessores da Educação Básica Pública; Gabriela Franco 
Zansavio, representante titular dos Servidores Técnico-Administrativos; Daniela dos 
Anjos de Andrade, representante titular dos Pais de Alunos da Educação Básica Pú-
blica; Lisandra Karolaine Alonso Cidalino da Silva, representante titular dos Pais de 
Alunos da Educação Básica Pública; Luzia das Graças Assis, representante titular do 
Conselho Tutelar; Riza Amaral Lemos, representante titular dos Diretores das Escolas 
Básicas Públicas; Solange Loureiro Pozzuto, representante titular do Conselho Muni-
cipal de Educação. E também estiverem presentes Rosana Correia de Moura, diretora 
do Departamento Financeiro e Daniel Miranda da Silva, coordenador financeiro da 
Secretaria Municipal de Educação. A conselheira Ariana Paula, que é presidente deste 
conselho, iniciou a reunião dando boas-vindas a todos e passou a fala para Rosana, 
Diretora Financeira, para apresentação da primeira pauta - Receitas e Despesas do 
FUNDEB de janeiro, que será anexada a esta ata. Rosana apresenta o Daniel e infor-
ma que ele é o novo coordenador financeiro e que passará a apresentar as receitas e 
despesas nas reuniões deste conselho. Informa que a conciliação bancária será enviada 
posteriormente aos conselheiros. A conselheira Solange solicita que os documentos 
para análise dos conselheiros sejam encaminhados com mais antecedência, para terem 
mais tempo de analisarem. Então ficou definido que serão enviados na quinta-feira 
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da semana que antecede a reunião deste conselho. Ariana, presidente deste conselho, 
sugere que seja feita a votação para definir se as reuniões serão presenciais ou por 
videoconferência. Todos concordam que as reuniões sejam presenciais.
Em seguida Rosana apresenta as receitas e despesas do mês de fevereiro/2023. Infor-
ma que o acompanhamento mensal é necessário verificação dos gastos e que serve 
de alerta com os gastos para compor os vinte e cinco por cento no final do exercí-
cio financeiro. A conselheira Solange diz ser importante ter acesso aos processos de 
contratação de manutenção predial, serralheria e Zeladores, pois tem gasto de valor 
considerável. Ficou acordado que será encaminhado um ofício, solicitando alguns es-
clarecimentos para as áreas competentes, ou seja, que gerenciam estes contratos. A 
conselheira também solicita que seja apresentado mensalmente as unidades educacio-
nais atendidas e os gastos dos processos de serralheria e manutenção predial. Todos os 
conselheiros concordam com a solicitação. Também será encaminhado um ofício com 
esta solicitação. Ariana comenta que é importante ter conhecimentos destes processos 
e que ter uma formação fará com que os conselheiros tenham mais propriedades em 
seus questionamentos. E após Rosana esclarecer as dúvidas, a presidente deste con-
selho passa então a votação de aprovação. Todos aprovam a prestação de contas, que 
será anexada a esta ata para publicação. Em seguida Rosana passa a apresentação da 
segunda pauta - a folha de pagamento dos profissionais da educação, diz que confor-
me podem observar o valor total da folha de pagamento é bem maior do que o valor 
repassado com verbas do FUNDEB. Esclarece as dúvidas. Em seguida a presidente do 
conselho passa a votação. Todos os presentes aprovam a folha de pagamento. Terceira 
- Informação de Capacitação para os Conselheiros do FUNDEB. A presidente do con-
selho diz que na reunião anterior foi acordado que a Riza iria ver formadores para dar 
cursos aos conselheiros entenderem melhor a função do CACS-FUNDEB. Riza diz 
que entrou em contato com uma professora da Unicamp que juntamente com outros 
professores organizará uma formação para o conselho a respeito das políticas públicas 
educacionais, a fim de fomentar e promover a construção de conhecimento e a quali-
ficação dos conselheiros para o exercício da função. Ainda não há uma data específica 
para o curso e que será de forma gratuita. Solange informou que também fez contato 
com profissionais do Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Socioeconô-
micos - DIEESE a fim de que eles possam fazer uma formação que capacite os con-
selheiros para leitura e interpretação de dados contidos em planilhas e demonstrativos 
contábeis, tendo estes se colocado à disposição do CACS FUNDEB para fazê-lo. Foi 
sugerido ainda por Solange, a possibilidade de se contatar a União Nacional dos Con-
selhos Municipais de Educação - UNCME para a realização de formação. Passando a 
quarta pauta - Informes gerais, Ariana informa que na próxima reunião será apresenta-
do a resposta do ofício enviado à Secretaria Municipal de Gestão e Desenvolvimento 
de Pessoas. Terminado todos os assuntos das pautas apresentadas, a presidente deste 
conselho encerra a reunião agradecendo a presença de todos os conselheiros. Nada 
mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião e, eu, Marilene Rhis de Jesus, 
lavrei a presente ata. Campinas, vinte e três de março de dois mil e vinte e três.

CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDEB

Créditos Recebidos
Rendimento de Aplicação Financeira

100,00%

DESCRIÇÃO Protocolo Despesa Liquidado Pago %
Pessoal
Folha Profissionais da Educação  -- 40.000.000,00 40.000.000,00 40.000.000,00
Sub-Total 40.000.000,00 40.000.000,00 40.000.000,00 44,95%

Serviços / Consumo

Conta escola
PMC.2020.00
00754-11 24.313.190,25 5.916.957,53 5.916.957,53

Material de Cosntrução - Piso
PMC.2022.00
054058-51 430.920,00 0,00 0,00

Manut.Extintores
PMC.2017.00
031997-23 65.965,13 0,00 0,00

Manut. Predial
PMC.2019.00
041828-08 4.649.470,00 1.996.786,40 1.530.764,10

Serv. Instalaçõa de gás
PMC.2018.00
033578-25 236.800,00 25.605,58 2.032,80

Serviços de Sistema de Alarme
PMC.2018.00
016655-73 751.329,83 58.455,92 58.455,92

Serviços - Serralheria
PMC.2020.00
038099-38 2.283.379,50 46.988,75 46.988,75

Terceirização-limpeza
PMC.2022.00
024772-14 14.752.620,83 2.816.007,14 2.816.007,14

Terceirização-cuidadores
PMC.2020.00
57793-27 2.264.876,50 457.149,27 457.149,27

Transporte Adaptado

PMC.2017.00
023062-91 - 
PMC.2020.00
025763-61 1.613.199,50 49.976,86 49.976,86

Transporte Atividades
PMC.2020.00
025763-61 2.005.544,60 0,00 0,00

Transporte Escolar Fretado

PMC.2022.00
042168-33 - 
PMC.2020.00
003657-53- 
PMC.2022.00
071108-82-
PMC.2016.00
004833-15 13.703.404,20 0,00 0,00

Utensilios de cozinha
PMC.2022.00
035099-93 198.324,50 126.100,00 0,00

Sub-Total 67.269.024,84 11.494.027,45 10.878.332,37 75,59%
107.269.024,84 51.494.027,45 50.878.332,37 120,54%

Disponível para 
Empenho A Liquidar A Pagar

-18.280.146,84 55.774.997,39 38.110.545,63 -20,54%

TOTAL GERAL DAS DESPESAS

SALDO    >>>>>>>>>>>>>>>>>>

DEMONSTRATIVO DOS RECURSOS VINCULADOS AO FUNDEB
Período até Fevereiro / 2023

88.040.388,37
948.489,63

TOTAL DA RECEITA 88.988.878,00

COMUNICADO SME Nº129, DE 31 DE MARÇO DE 2023
O Secretário Municipal de Educação, no uso das atribuições de seu cargo, e atendendo 
ao disposto na Lei Municipal Nº 12.987/2007, de 28 de junho de 2007, e na Resolução 
SME Nº 03/2016, de 15 de fevereiro de 2016,

COMUNICA:
1.A abertura de processo seletivo interno relativo à substituição de VICE DIRETOR, 

nos CEI Pres. Castelo Branco e CEI Recanto das Crianças, Naed Noroeste.
2. A inscrição dos profissionais, em efetivo exercício na Rede Municipal de Ensino de 
Campinas, deverá ocorrer de acordo com o disposto na Resolução SME nº 03/2016, 
de 15 de fevereiro de 2016.
3.A inscrição dos profissionais realizar-se-á no CEI Pres Castelo Branco,localizado à 
rua Silva Alvarenga, nº 50, Vila Castelo Branco, Campinas-SP.
4.O cargo para substituição de especialista e a respectiva unidade e/ou bloco de unida-
des educacionais compreendem:
Cargo: VICE-DIRETOR
Período: Manhã/ Tarde
UnidadeEducacional: CEI Pres. Castelo Branco e CEI Recanto das Crianças, Naed 
Noroeste.

Campinas, 31 de março de 2023
JOSÉ TADEU JORGE

Secretário Municipal de Educação

FUNDAÇÃO MUNICIPAL PARA EDUCAÇÃO COMUNITÁRIA - 
FUMEC

HOMOLOGAÇÃO E AUTORIZAÇÃO DE DESPESAS
Processo Administrativo: FUMEC.2023.00000560-50. Interessada: FUMEC. As-
sunto: Pregão Eletrônico nº 14/2023. OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios 
(Açúcar, adoçante, biscoitos, tipo água e sal, wafer sabor morango e wafer sabor cho-
colate) para atender as necessidades da FUMEC/CEPROCAMP, conforme condições 
e especificações constantes do ANEXO I - TERMO DE REFERÊNCIA.
Em face dos elementos constantes no processo administrativo em epígrafe e a AD-
JUDICAÇÃO pelo pregoeiro, em atendimento aos ditames das Leis Federais nº 
10.520/02 e 8.666/93, e demais legislações pertinentes, RESOLVO:
1. HOMOLOGAR o Pregão suprarreferido, referente ao objeto em epígrafe com o 
preço total entre parênteses para os lotes ofertados, em favor das empresas adjudica-
tárias:
. SAO JERONIMO DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS LTDA - CNPJ nº 
18.702.840/0001-61 - lote 1: (R$ 8.797,50); lote 2: (R$ 23.610,00); lote 4: (R$ 
7.000,50).
. STILOS CAFES ESPECIAIS LTDA - CNPJ nº 36.322.373/0001-26 - lote 3: (R$ 
27.200,00).

2. AUTORIZAR a despesa em favor de SAO JERONIMO DISTRIBUIDORA 
DE ALIMENTOS LTDA - CNPJ nº 18.702.840/0001-61 no valor total de R$ 
39.408,00(trinta e nove mil, quatrocentos e oito reais) e STILOS CAFES ESPE-
CIAIS LTDA - CNPJ nº 36.322.373/0001-26 no valor total de R$ 27.200,00 (vinte 
e sete mil e duzentos reais), devendo ser oneradas as dotações orçamentárias abaixo
60401.12.363.2025.4232.3.3.90.30 FR 01.200.000
60402.12.122.2025.4232.3.3.90.30 FR 01.220.000
60404.12.366.2025.4232.3.3.90.30 FR 01.220.000

Publique-se na forma da lei. Encaminhe-se:
1) À Procuradoria Jurídica para lavratura do TERMO DE CONTRATO;
2) À Gerência Administrativa e Financeira da FUMEC para as demais providências.

Campinas, 30 de março de 2023
JOSÉ TADEU JORGE

Secretário Municipal de Educação e Presidente da FUMEC

PORTARIA FUMEC Nº 32/2023
O Presidente da Fundação Municipal para Educação Comunitária - FUMEC, no uso 
das atribuições do seu cargo,
RESOLVE:
Artigo 1ºExonerar, a pedido, a partir de 03/04/2023, a servidora Valdirene Lucena 
da Silva, matrícula 10601, ocupante do cargo de Professor de Educação Profissional 
e nomeada pela PORTARIA FUMEC Nº 08/2022, publicada emDOMde26/01/2022, 
junto ao Centro de Educação Profissional de Campinas - CEPROCAMP da Fundação 
Municipal para Educação Comunitária - FUMEC

Artigo 2ºEsta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Campinas, 31 de março de 2023
JOSÉ TADEU JORGE

Secretário Municipal de Educação e Presidente da FUMEC

AUTORIZAÇÃO
Protocolo: FUMEC.2022.00000966-98
Assunto: Execução de obras de construção da Unidade Educacional FUMEC CASI 
CAMPO BELO - Campinas/SP
Interessado: FUMEC

1. Ante os elementos que constam nos autos, AUTORIZO, com fundamento nos arti-
gos 65, inciso II, alínea "d" e 57, parágrafo 1º, inciso II da Lei nº 8.666/93 e bem como 
nas cláusulas 3.3 e 6.1.2. do Termo de Contrato nº 31/2022, a celebração de termo de 
aditamento ao referido instrumento contratual firmado com a empresa S. CANTON - 
ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA. (CNPJ/MF nº 60.461.100/0001-47), 
de maneira a conceder um aditivo financeiro na ordem de R$ 832.092,81 (oitocentos 
e trinta e dois mil, noventa e dois reais e oitenta e um centavos) e um prazo adicional 
de 90 (noventa) corridos para conclusão do objeto.
2. Autorizo também a despesa respectiva no valor de R$ 832.092,81 (oitocentos e 
trinta e dois mil, noventa e dois reais e oitenta e um centavos), devendo a mesma 
onerar o presente exercício da dotação orçamentária nº 60404.12.366.2025.1234.4.4.
90.51 FR 01.220.000;
3. À Procuradoria e Assessoria Jurídica da FUMEC para a celebração do instrumento 
jurídico;
4. Publique-se

Campinas, 31 de março de 2023
JOSÉ TADEU JORGE

Secretário Municipal de Educação e Presidente da FUMEC

SECRETARIA DE ESPORTES E LAZER
SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER

CONVITE AUDIÊNCIA PUBLICA
A Secretaria Municipal de Esportes e Lazer convida os moradores da região do Cam-
po Grande, para participar da AUDIÊNCIA PÚBLICA a ser realizada no dia 15 de 
abril de 2023 ( Sábado) ás 10:00 horas, no Clube Municipal - Ginásio Municipal 
de Esportes Jorge Mendonça, sito a rua Alziro Arten S/N Parque Floresta, Distrito 


